
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

東京都品川区東大井 4-13-11-304 〒140-0011 

TEL:03-5461-8757 FAX:03-5461-8763 

E-mail：takahashi-shinji@spa.nifty.com 

ﾎｰﾑﾍﾟｰｼﾞ：品川区品川区品川区品川区    高橋高橋高橋高橋しんじしんじしんじしんじ    検索 

☆過去の『区政報告』が HP でご覧になれます。 

☆『区政報告』への感想をぜひお寄せ下さい。 

☆『区政報告』をお店の片隅に置かせて下さい。 

 

高 事橋しんじ 務所 

 
 

☆ 品川区イズ ☆ 

   計画停電と品川区 

各地で東京電力の計画停電が 

生活に大きな影響を与え、大問 

題となっています。品川区では、 

「3/17 実施」と一部報道されて 

混乱しましたが、現在まで実施されていま

せん。さてさてさてさて、、、、計画停電計画停電計画停電計画停電となったとなったとなったとなった場合場合場合場合、、、、区役区役区役区役

所機能所機能所機能所機能はははは次次次次のどのようになるでしょうかのどのようになるでしょうかのどのようになるでしょうかのどのようになるでしょうか。。。。    

①常時と変わらず、すべての業務可能 

②３つ建物があるが、１つだけ業務可能 

③電算ｼｽﾃﾑは使えないがﾊﾟｿｺﾝで業務可能

④非常灯（誘導灯、非常口等）は、点灯す  

るが業務遂行は、不可能。 

若草幼稚園、品川区立鈴ヶ森小・中学校、

早稲田実業高、早稲田大学（政経学部政治

学科 専攻は地方行政）・同大学院博士課程

で学ぶ。東京大学研究員、塾などを経て、

教師（早稲田実業高、都立日比谷高・青山

高・大森高）。軟式野球ルーキーズ監督。 

平成 19 年４月 無所属・新人として 

2541 票の支持をいただき初当選！ 

『『『『議員力検定議員力検定議員力検定議員力検定１１１１級級級級』』』』合格合格合格合格（（（（22222222 年年年年 12121212 月月月月））））    

 ☆初心を忘れずにガンバります！ 

 
しがらみのない無所属 

品川区議会議員品川区議会議員品川区議会議員品川区議会議員    

    無所属無所属無所属無所属    

高橋高橋高橋高橋    しんじしんじしんじしんじ    

※毎週、区政や区内の出来事についてご報告しています 

◇平成 23 年度予算（23 区中 11 位） 

一般会計 1378 億 8516 万円 

 区民（約 35 万人）１人当たり 約 39 万円 

今週号は、予算委員会における私の質問の

一部をご報告します。    ＱＱＱＱ：：：：私私私私のののの質問質問質問質問    

ＡＡＡＡ：：：：区側区側区側区側のののの答弁答弁答弁答弁    ☆☆☆☆：：：：私の考え     ◎◎◎◎：：：：予算額予算額予算額予算額    

≪総務費≫  

Ｑ：『広報しながわ 2/11号』で平成22年実施

の第19回世論調査特集で「職員のマイナス

イメージが減少してプラスイメージが増え

た」とあったが、区職員向け広報誌『ふれ 

あい』では、同じ世論調査の結果

で職員に対し「プラスイメージが

ダウンした。しっかりしましょ

う！」とある。矛盾している。 

Ａ：職員への啓発（イメージアッ

プ運動）のために載せたものである。 

☆『広報しながわ』では、平成12年との比較、ふ

れあい』では、平成20年との比較です。比較

する対象が異なっています。これは、プラスイ

メージのダウンを区民に公表したくないので、

比較する年度を変えたのではないか、と思わ

れても仕方がありません。公表の仕方は、正

確にするべきです。 

    ◎◎◎◎広報広報広報広報しながわしながわしながわしながわ発行経費発行経費発行経費発行経費    １１１１億億億億1883188318831883万円万円万円万円    

Ｑ：23年度新入職員（い 

わゆる大学卒。内定者 

28人）のうち、品川区 

を第１希望としたのは､ 

約80%にのぼる。さぞか 

し職員の意欲は高いこと 

と思う。では、最近の新入職員像は？ 

Ａ：事務処理が早いが、一方で、年の差が 

ある人とのｺﾐｭﾆｹｰｼｮﾝがとりにくい。 

☆やる気のある人材の意欲が維持される職場

の環境づくりや研修体制の整備を。 

Ｑ：「日曜開庁は、便利です」という区民の

方の良い評価がある一方で、「人件費等の

経費がたくさんかかっているのでは？」と

いうご意見もあるが？ 

Ａ：予算はゼロ。戸籍課の職 

員の中で休日を振り替えた

りしているので特別な経費

はかかっていない。 

≪土木費≫ 

Ｑ：帰宅困難者の受入れ体制が「区の地域防

災計画」にない。また、先の大震災時の受

入れ場所に医師・看護士等を配置したか。

Ａ：今回は、地震後に体制を整えた。また、

医師等は、基本的に勤務先で対応してもら

うか、帰宅して自分で対処してほしい。 

☆今回の教訓を活かして企業とも連携し、受け

入れ体制整備をしていくことを要望します。 

☆他の質問は、次号でご報告いたします。 

No.173 

2011201120112011 年年年年４４４４月月月月    

高橋高橋高橋高橋しんじしんじしんじしんじプロフィールプロフィールプロフィールプロフィール    



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

発行所 品川区議会無所属クラブ 

発行者 高橋慎司（副幹事長） 

〒140-8715 品川区広町 2－1－36 ６階 

Tel 03-5742-6864  Fax 03-3772-8878 

☆☆☆☆区政区政区政区政へのごへのごへのごへのご要望要望要望要望をおをおをおをお寄寄寄寄せせせせ下下下下さいさいさいさい！！！！！！！！    

☆☆☆☆ごごごご希望希望希望希望のののの方方方方にににに『『『『区政報告区政報告区政報告区政報告』』』』をおをおをおをお届届届届けけけけ((((郵郵郵郵

送他送他送他送他))))いたしますいたしますいたしますいたします。。。。ごごごご連絡連絡連絡連絡くださいくださいくださいください。。。。    

月・水 ＪＲ大井町駅前 

火 京急青物横丁駅前 

木 ＪＲ大森駅前  

金 京急立会川駅前 

☆ 各 7:00-9:30頃 

◎『『『『区政報告区政報告区政報告区政報告』』』』をお配りしています。 

◎議会等の事情で変更する場合があります。 

◎見かけたらお気軽にお声をおかけ下さい。 

朝朝朝朝、、、、駅前駅前駅前駅前にいますにいますにいますにいます！！！！

 

ちょっとした話ながわ 

品川区の職員はやる気満々、のはず!? 

品川区職員になるには、23 区

合同試験に合格して、勤務したい

区を第３希望まで提出し、希望し

た区の面接等を受けて合格する

必要があります（23年度 8.4倍）。

23 年度は、合格者は、79 名で 

したが、国家公務員や他の自治体（横浜市、川

崎市など）にも合格して辞退した者が約 50 名

いました。入庁入庁入庁入庁したしたしたした新入職員新入職員新入職員新入職員（（（（ⅠⅠⅠⅠ類事務類事務類事務類事務、、、、いわいわいわいわ

ゆるゆるゆるゆる大学卒大学卒大学卒大学卒））））28 名の中、「ぜひ、品川区に入りた

い！」という第１希望は、22 名（78.6％）です。

希望外も２名いましたが、頑張ってください！

Ｑ：先の大地震による区内小中学校の建築物の

被害状況は？ 

Ａ：翌朝９時に全校長に確認した。大きな被

害はない。タイルがはがれた、建物の接続

部にヒビが入った、揺れがひどく、屋上の

プールの水があふれた、などである。 

◎学校環境整備事業学校環境整備事業学校環境整備事業学校環境整備事業    小学校小学校小学校小学校８８８８億億億億 9999466466466466 万円万円万円万円    

                                        中学校中学校中学校中学校２２２２億億億億 3992399239923992 万円万円万円万円    

☆厳密にチェックするとともに問題が生じ

た部分の修理を完全にして学習活動に影

響が出ないように！ 

Ｑ：大地震の時に保護者にメ 

ールの一斉配信をしたが、 

全くつながらなかったと聞く 

が。今後の区の対応は？ 

Ａ：一斉に連絡できる体制 

を研究してすぐに具体化したい。 

☆緊急時の連絡体制の整備は、急を要します。

関係機関とも連携して研究し、すぐに導入す 

ることを強く要望します。 

Ｑ：区立学校教員の検診の受診

率が向上しないが、区はどう考

えるか。また、教員が忙しすぎ

て疲れているのではないか。 

 

Ａ：ストレス度チェッ 

クの導入等など健康 

度把握の改善に努めている 

◎教職員健康管理費教職員健康管理費教職員健康管理費教職員健康管理費 2218221822182218 万円万円万円万円

☆教員は、様々な苦悩を一人で

抱え込む傾向があります。各職場（学校）の

環境が精神的なストレスを解決するための

大きな要素になります。管理職、同僚の役割

は、とても大切です。 

Ｑ：昨年度に引き続いて、日 

野学園の８年生（中２）が 

夏休みに勉強合宿（3 泊 

4 日）をする予定だが、① 

費用の内訳、②昨年度の 

成果と今後、他の中学校 

にも勉強合宿を拡大させるのか。 

Ａ：①非常勤講師・学生の報酬である。②合宿

で集中して学習でき、その後も学習意欲が向

上した生徒が多い。保護者からの評価も高

い。学校での様々な取り組みを区として支援

する事業の一つ。すぐ拡大する予定はない。

◎学力向上学力向上学力向上学力向上プランプランプランプラン推進事業推進事業推進事業推進事業    170170170170 万円万円万円万円 

Ｑ：しながわ歴史館所有の資料が区のネットワーク

に入っていないので図書館で検索できない。不

便である。 

Ａ：図書館と歴史館の役割分担がある。また、

分類法は、それぞれで異なるので同じネット

ワークに入れることができない。歴史館に来

て、実物などの資料も探してほしい

◎品川歴史館経費品川歴史館経費品川歴史館経費品川歴史館経費            1111 億億億億 179179179179 万円万円万円万円

◎図書館経費図書館経費図書館経費図書館経費                14141414億億億億4948494849484948万円万円万円万円

      区内全図書館蔵書  約 100 万冊 

      品川図書館蔵書   約 37 万冊 

 

教育費 

 小中学校教育、図書館運営

など   ⇒約 231 億円 

◇172 号の続きで、他議員の質問です。 

ＱＱＱＱ：：：：他議員他議員他議員他議員のののの質問質問質問質問        ＡＡＡＡ：：：：区側区側区側区側のののの答弁答弁答弁答弁    

☆☆☆☆：：：：私の考え                            ◎◎◎◎：：：：予算額予算額予算額予算額    

クイズクイズクイズクイズのののの答答答答ええええ：：：：④④④④    23 区のほと

んどがこの状況です。区の業務

は、電算ｼｽﾃﾑやﾊﾟｿｺﾝその他、電

気が不可欠です。区の業務がス

トップしてしまいます。区では、

対策を検討中といいますが、早急

に体制を整備すべきです。 


